

1. Record Nr.	UNINA9910964325703321
Autore	Mauriaud Pierre
Titolo	La faim du pétrole : une civilisation de l'énergie vue par des géologues // Pierre Mauriaud, Pascal Breton, Patrick De Wever ; préface de Jean Dercourt ; dessins de Vivien de Feraudy
Pubbl/distr/stampa	[Les Ulis], : EDP Sciences, 2013
ISBN	9782759810369 2759810364
Edizione	[1st ed.]
Descrizione fisica	1 online resource (235 p.)
Collana	Hors collection
Altri autori (Persone)	BretonPascal De WeverPatrick FeraudyVivien de
Disciplina	333.781/5
Soggetti	Energy development Energy consumption Petroleum
Lingua di pubblicazione	Francese
Formato	Materiale a stampa
Livello bibliografico	Monografia
Note generali	Description based upon print version of record.
Nota di bibliografia	Includes bibliographical references and index.
Nota di contenuto	Frontmatter -- Remerciements -- Préface -- Sommaire -- Introduction -- 1 Terre et vie -- 2 Énergie et pétrole -- 3 Énergie et économie -- 4 Énergies fossiles et climat -- 5 Quelles énergies pour demain ? -- Conclusion -- Glossaire -- Index -- Les auteurs -- Autres ouvrages des mêmes auteurs
Sommario/riassunto	Cet ouvrage montre comment l'énergie, encore aujourd'hui abondante et peu onéreuse, contrôle le développement mondial. Ce livre est écrit par trois auteurs de différentes origines : deux professionnels du secteur de l'énergie avec leur expertise industrielle et un professionnel universitaire avec son expérience d'enseignant et ayant déjà de nombreux livres à son actif. Il ne s'agit donc pas d'un plaidoyer pro domo ni d'un pamphlet alarmiste mais d'un tour d'horizon sur un sujet dont les implications sont importantes. La vision légèrement décalée présentée ici, des étapes importantes qui ont conduit à notre civilisation actuelle, donne quelques clés pour mieux comprendre comment le développement rapide et la demande croissante en énergie de grands pays comme la Chine, l'Inde ou le Brésil auront un impact

profond sur notre façon de vivre et encore plus sur celle de nos petits-enfants. Ce sujet nous concernant tous, les auteurs ont résolument souhaité le rendre accessible au plus grand nombre par une présentation simple, étayée d'exemples, d'anecdotes et d'événements dont chacun a entendu parler, sans pour autant prendre le temps ni de les analyser, ni de mesurer leurs conséquences.
